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　新年あけましておめでとうございます。
　ライオンズクラブの活動に日頃よりご協力頂いている皆様、また、と
もに奉仕活動に取り組んでいるクラブメンバーの皆様に心より感謝申
し上げます。
　新しい年を迎え、私たちの使命はますます重要になっています。

　社会は依然として多くの課題を抱えており、私たちライオンズクラブが果たすべき役割は大きいと感
じています。今年も一層、地域社会への支援活動を強化し、より多くの人々に希望と支えを届けられる
よう、共に歩んでまいりましょう。また、会員一人ひとりが互いに支え合い、共に成長することで、クラブ
全体の力をさらに高めていく所存です。今後とも、お互いに励まし合いながら、ライオンズクラブの誇り
を胸に活動を続けていきましょう。また皆様と共に素晴らしい活動を重ねていけることを心から楽しみ
にしています。
　昨年は、私たちの活動を通じて地域社会に多くの貢献ができたこと、そして新たな絆を築くことが出
来たことを大変嬉しく思っております。皆様の温かいご支援があったからこそ私たちの目標を達成する
事ができました。奉仕の力で未来を創るというテーマで、さらなる地域貢献と新たなチャレンジに取り
組んでまいります。特に、次世代の子供たちの成長を支える活動や、環境保護を中心としたプロジェク
トを推進していく所存です。
　メンバーの皆様には、引き続き連携を深め、ライオンズクラブの理念である「We Serve」の精神を共
に実現してまいりましょう。新しい年が皆様にとって健康と幸福に満ちた素晴らしい年となりますよう、
心よりお祈り申し上げます。どうぞ本年も宜しくお願い致します。
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市河　　剛 さん 政成　龍男 さん

　「年をとったら食べなさい」
医師 佐々木　淳 著という本が
ある。死亡リスクが低いのは、
170cmで85kgぐらいだそう。私
は165cm45kg、比べ物にならな
い。親しい医師からも「目指せ

50kg」と言われているが……。
　食道癌の後遺症で喉の径が8～9mm位、その為、再三
食べ物が詰まる。しんどい時は週に４回病院へ行った事も
ある。毎日、食事が終わるとホッとする。あー今回も無事に
食べれた。１回詰まると異物摘出手術を受ける。土曜日夜
に詰まると月曜日の手術を受ける。２日間飲まず食わずに
なる。夏は特に注意をしろと医師から忠告されている。脱
水が恐ろしいそうだ。別に２週間に１回拡張手術を受ける。
前日夜から絶食、これでは肥える暇がない。
　テレビで「大食い」を放映している。食べてみたい。

末長　秀一さん

新入会員のご紹介
今城　　元

　この度、尾道ライオンズクラブに入会させていただきました今城元と申します。1985年５月26
日生まれの39歳です。2024年2月に入会して以来、皆様の前でご挨拶する機会を持てず、大
変失礼いたしました。
　私の職業は医療ディーラーで、主に手術に関わる業務を担当しております。具体的には、病
院から手術の依頼を受けた際に、日程や内容について看護師、滅菌室の方 と々打ち合わせを行い、医師が万全
の状態で執刀できるようサポートする仕事です。時には急患の依頼で土日も対応することがありますが、やりがい
のある職務に日々 感謝しながら取り組んでおります。
　入会からまだ１年も経っておりませんが、尾道ライオンズクラブの皆様の温かいご支援やご指導に触れ、私自身、
大きな学びを得ております。未熟者ではございますが、クラブの一員として地域活性化や経済発展に寄与し、自己
成長を目指して精一杯努力してまいります。尾道ライオンズクラブに入会した事を誇りに、「We Serve」の精神を大
切にしながら、皆様と愛情を持って接してまいります。どうぞ今後ともよろしくお願い申し上げます。

ホルモン焼きを食べたい!!

吉原　寿希 さん

年男を迎えて

年男の抱負

　新年あけましておめでとうご
ざいます。
　２月で72歳になります。九星
の占いで二黒土星の2025年は、
諸事慎重に現状を把握する「静
観」の年だそうです。

　急がず焦らず会社でもプライベートでも将来に備えた基
盤を整える年にしたいと思います。
　本年も宜しくお願い致します。

　本年早いもので48になります。
次の還暦までこれからカウント
ダウンが始まる気分です。
　健康に気を付け、次の年男ま
で精いっぱい頑張っていこうと
思います。

　喜びも、苦しみも84才、山高
ければ谷深き、船の完成時の
進水式、計画とおりの浮かぶ様
子、走る速力等見て喜んだ。
　日本の復興とともに仕事拡大、
客先の倒産にもたびたびあった。

でも、いろいろの機能の船の設計にチャレンジしながら、
ライオンズクラブに入会しメンバーの浮き沈みも見た。
　元気で仕事ができることを喜び、皆様の笑顔と私も笑顔
で巳年を祝。　謹賀新年　“We serve”

年男の抱負



獅子の広場
11月５日（火）　第1589回 第一例会

ゲストスピーチ
㈱Staple 取締役 / ㈱しおまち企画 代表取締役　小林　亮太 様

10月28日(月)　亀田 講師
尾道市立土堂小学校　6年生44名

11月6日(水)　徳永 講師
尾道市立高西中学校　3年生138名

12月16日(月)　御藤 講師
尾道市立長江小学校　6年生30名

福山大学　学生　杉原正祐 講師 豊田 講師 坂井 講師

11月誕生の方

11月15日（金）　松江ライオンズクラブ　第1644回チャーターナイト記念例会

集合写真　（右から３人目）實重正樹 松江LC会長、
（左端）矢田邦俊 松江LC幹事

尾道LC山根会長挨拶

薬物乱用防止委員会青少年薬物乱用防止教室

松江ライオンズクラブ第1644回チャーターナイト記念例会に尾道LCから10名参加しました。　場所：ホテル一畑 18：00～
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〈編集・発行〉

●日時／1月22日（水） 18:30～20:30
●場所／尾道国際ホテル
・5クラブ新年合同例会 ・第44回高等学校合同演奏会 ・元地区ガバナーの月

・中間会計報告　・次期役員候補者指名会

●日時／2月2日（日） 12：15～12：30
●場所／しまなみ交流館（テアトロシェルネ）

●日時／2月18日（火） 12：15～13：30
●場所／尾道国際ホテル

12月３日（火）　第1591回 第一例会

ゲストスピーチ
尾道市長　平谷　祐宏 様

12月誕生の方

12月17日（火）　第1592回 忘年例会

山根会長挨拶 余興
Miho & Just Friends With 鈴木美子

11月19日（火）　第1590回 移動例会

おのみち海辺の美術館前にて 清掃活動

■1月第二例会【1594回】合同例会 ■2月第一例会【1595回】振替例会 ■2月第二例会【1596回】


